

truction, sauf pendant de courts intervalles, avec le consentement de l'Inspecteur de la Cité.

Sect. 4.—Ladite "Dominion Oil Cloth Company, Limited," sera responsable de tous les accidents et dommages qui pourront être causés à la personne ou à la propriété, privée ou publique, à raison de la construction, de l'entretien ou de l'existence de ladite passerelle, et défendra la Cité et la tiendra indemne contre toutes responsabilités et toutes réclamations qui pourront être faites contre cette dernière à raison de la construction, de l'entretien ou de l'existence de ladite passerelle.

Sect. 5.—La Cité se réserve le droit d'ordonner la démolition de ladite passerelle en donnant à ladite compagnie un avis de 30 jours à cet effet. Les frais de démolition de ladite passerelle seront payés par ladite compagnie.

Sect. 6.—Ladite "Dominion Oil Cloth Company Limited" payera la taxe annuelle mentionnée dans la section 2 du règlement No 362, à savoir 2½ pour cent de la valeur en superficie du terrain occupé pour la fin susdite, en prenant pour base l'estimation municipale, par pied, de l'immeuble riverain qui est situé vis-à-vis, abstraction faite de la valeur du bâtiment, et ladite taxe sera inscrite dans les rôles de contribution foncière et de taxes et sera due et payable de la manière et aux époques prescrites pour toutes les taxes municipales.

La compagnie payera, en sus de cela, une somme de \$4 pour le permis autorisant la construction de ladite passerelle, conformément au règlement No 49.

Sect. 7.—Le présent règlement sera nul et de nul effet "ipso facto" et ne confèrera absolument aucun droit à ladite compagnie, à moins qu'elle ne consente à se soumettre à toutes les obligations et conditions imposées par les présentes et qui seront reproduites dans un acte notarié, qui sera signé par les parties "ne varietur" et qui sera enregistré sur la propriété de ladite compagnie.

Le coût dudit acte et d'une copie pour la Cité sera payé par ladite compagnie.

REGLEMENT No 417

Règlement amendant le règlement No 63 intitulé "Règlement de construction," adopté par le Conseil de Ville de Notre-Dame de Grâce, avant l'annexion de cette municipalité à la Cité de Montréal.

(Adopté 30 décembre 1910)

A une assemblée spéciale du Conseil de la Cité de Montréal, tenue dans l'Hôtel de Ville, ce trentième jour de décembre mil neuf cent dix, en la manière et suivant les formalités prescrites dans et par l'acte d'incorporation de ladite Cité, à laquelle assemblée sont présents la majorité des membres de tout le Conseil, savoir: Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J.-E. Guerin, les échevins Lapointe, L. A., Lapointe, N., Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond.

Il est ordonné et décrété par ledit Conseil comme suit:

Section 1.—La section 10 dudit règlement No 63 intitulé "Règlement de construction," adopté par l'ancien Conseil de la Ville de Notre-Dame de Grâce, est abrogée et remplacée par la suivante:

"10.—Toute cette partie du territoire de cette municipalité maintenant connue et désignée comme le quartier de Notre-Dame de Grâce, située au Nord du Chemin de Lachine, est par les présentes réservée pour être un quartier résidentiel ou destiné à la construction de résidences privées, et il est défendu d'y construire aucune

of the said bridge and shall not interrupt traffic on said Parthenais street during such construction, except for short periods, with the consent of the City Surveyor.

Sect. 4.—The said "Dominion Oil Cloth Company, Limited," shall be responsible for all accidents and damages which may be caused to person or property, private or public, owing to the construction, maintenance and existence of the said bridge, and shall defend and keep the City harmless against any responsibility or claims which may be made against the latter owing to the construction, maintenance and existence of such bridge.

Sect. 5.—The City retains the right of ordering the removal of said bridge by giving the said Company a 30 days notice to that effect. The cost of removing said bridge to be borne by the said Company.

Sect. 6.—The said "Dominion Oil Cloth Company, Limited," shall pay the annual tax mentioned in section 2 of by-law No. 362, to wit: 2½ per cent of the superficial value of the land occupied for the above purpose, taking as a basis the municipal valuation, per foot, of the bordering property situated opposite, irrespective of the value of the building, and the said tax shall be entered on the assessment and tax rolls and shall be due and payable in the manner and at the times provided for all municipal taxes.

The said Company shall pay, in addition thereto, a sum of \$4.00 as provided in by-law No. 49, for the permit of erecting said bridge.

—Sect. 7.—The present by-law shall be null and void "ipso facto" and shall not confer any right whatsoever upon the said Company, unless the latter agree to comply with all the obligations, terms and conditions hereby imposed, and which will be embodied in a notarial deed to be signed by the parties "ne varietur," and to be registered on the property of said Company.

The cost of said deed and of a copy for the City shall be paid by said Company.

BY-LAW No. 417

By-law to amend by-law No. 63, intituled "Building By-Law," adopted by the Council of Notre Dame de Grâce, previous to the annexation of that municipality to the City of Montreal.

(Adopted 30th December, 1910)

At a special meeting of the Council of the City of Montreal, held in the City Hall, this thirtieth day of December, one thousand nine hundred and ten, after the observance of the formalities prescribed in and by the act of incorporation of the said City, at which meeting a majority of the members of the whole Council are present, viz: His Worship the Mayor, Honorable J. J. E. Guerin, Aldermen Lapointe, L. A., Lapointe, N., Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond.

It was ordained and enacted by the said Council as follows:

Sect. 1.—Sect. 10 of said by-law No. 63, entitled "Building By-Law," adopted by the former Council of the Town of Notre-Dame de Grâce, is repealed and the following substituted therefor:—

"10.—The whole of that portion of the territory of such municipality, now known and designated as "Notre Dame de Grâce Ward", situated to the North of the Lachine Road, is hereby reserved as a residential district or for the erection of private residences, and it is forbidden to